



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 67, Lokalteil Neuwied – 20.03.13, Seite 25

## Schreiner ist stellvertretender Wehrleiter

### Wahlen Fred Rams führt Löschzug Waldbreitbach

■ **Waldbreitbach.** Bei der Feuerwehr in der Verbandsgemeinde Waldbreitbach sind jetzt wichtige Personalentscheidungen gefallen. Wie Ordnungsamtsleiter Dirk Hammes informiert, haben die Wehrführer der sechs Löschzüge Markus Schreiner (Niederbreitbach) einstimmig zum neuen Stellvertreter von Wehrleiter Ulrich Schmitz gewählt. Schreiner folgt Max-Josef Heumann (Waldbreitbach), der Anfang Dezember seinen Rücktritt erklärt hatte.

Zudem stehen zwei Neue an der Spitze des Waldbreitbacher Löschzuges: 30 aktive Mitglieder votierten dabei mit breiter Mehrheit für Fred Rams als neuen Wehrführer. Sein Wahlergebnis fiel mit 24 Ja- und 6 Neinstimmen deutlich aus. Neuer stellvertretender Wehrführer ist Frank Boden. Dieser setzte sich bei 18 Ja-, 11 Neinstimmen und 1 Enthaltung gegen seinen Mitbewerber Wolfgang Wilhelms durch. Bis zur Einführung der beiden neuen Führungskräfte bleibt aber der von Bürgermeister Werner Grüber eingesetzte kommissarische Wehrführer Manfred Plag noch im Amt. Die Wahlen in Wald-

breitbach sind nötig geworden, weil Max-Josef Heumann bereits Ende November auch als Wehrführer zurückgetreten war. Sein Stellvertreter Gerd Hartmann hatte Anfang Dezember seinen Posten ebenfalls zur Verfügung gestellt.

Ein dritte Veränderung gab es zudem beim Löschzug Roßbach. Dort haben die Mitglieder bereits Ende des Jahres für Thorsten Wagner als neuen stellvertretenden Wehrführer votiert. Er folgt auf Robert Gries.

Dienstherr Grüber lobte die sachliche Atmosphäre bei den Wahlen: „Ich bin froh, dass der Waldbreitbacher Löschzug mit al-

len 30 Aktiven Geschlossenheit demonstriert hat.“ Das Ergebnis für den neuen Wehrführer nennt er „sehr gut“. Davon abgesehen erntet auch der kommissarische Chef Manfred Plag ein Lob vom Bürgermeister: „Er hat sich als gute Wahl erwiesen und den Löschzug gut gelenkt.“

Laut Ordnungsamtsleiter Hammes werden die neu in führende Positionen gewählten Feuerwehrleute anlässlich des Feuerwehrtages der Verbandsgemeinde am 7. April offiziell eingeführt. Am gleichen Tag steht auch die Verabschiedung ihrer Amtsvorgänger auf dem Programm. Ralf Grün